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Bendiciones desde la fría Galicia, no es fácil escribir circulares en momentos así, pero 
creo que necesitan saber cómo vivimos los acontecimientos desde el campo misionero. 

 
Estamos viviendo muchos cambios como misioneros, cambios que en Argentina en 
nuestra UAD no parece que tuviera efecto alguno, pero que afectan mucho a nuestro 

DNM y por consecuencia a nosotros los misioneros. Hemos vivido una semana con 
noticias que corrian por los WhatsApp, por los correos electrónicos y por los pasillos de 
la convención. Muchas preguntas sin respuestas, incertidumbre, renuncias de nuestros 

líderes de continentes y del ejecutivo (que siempre mantuvieron la comunicación, pero 
siempre cuidando los detalles para no crear conflictos, con una altura digna de admirar y 
de imitar).  
En estos momentos todavía no sabemos quién ocupara el lugar que ellos ocupaban, 

aunque para muchos eran solo una figura del DNM, déjeme decirle que significaba para 
nosotros Fernando, Daniel y Fede, que estaban como supervisores sobre cada 
continente. En este caso por pertenecer a Europa déjenme explicarles lo que Fernando 

Barría fue para nuestra familia: LA CARA DEL DNM, nunca tuve que dirigirme a nadie 
más, no hizo falta, no importa cual fuera el caso, él lo resolvía seguramente con los 
demás, pero la cara visible era la de Fernando, el filtraba todas las broncas, siempre 

tenía una explicación valida y una palabra de parte del Señor, no se cómo hacia pero 
después de hablar con él, el DNM era LA MEJOR AGENCIA MISIONERA DEL MUNDO y 

la UAD la mejor organización del mundo. 
Cuando teníamos problemas en el campo, acudíamos a él no importa cual fuese la 
gravedad del problema, ahí estaba su consejo, un hombre que traía Paz, te llevaba a 

buscar siempre la sabiduría y la dirección de Dios. Cuando había problemas en la 
economía porque las iglesias no cumplían con sus compromisos y nuestra cuenta estaba 

en ROJO, ahí estaba el para buscar soluciones y era una garantía que al mes siguiente 
habría algo en nuestra cuenta para atender las necesidades de la familia, aunque no 
todo el sostén, porque era muy firme en sus convicciones y reglamentos que repetía 

siempre, EL DNM NO ES UN BANCO jajaja, pero NUNCA NOS DEJO COLGADOS. 
Siempre mantiene una frase, MIENTRAS EL SEÑOR ESTE EN EL TRONO TODO ES 
POSIBLE. 

Así es Fernando Barria un hombre amoroso, que te abraza en la distancia, no importa la 
hora que le llames, siempre hay respuesta, aunque a veces si era de madrugada, 

tardaba un poco, porque TENIA PROHIBIDO por su familia COGER EL TELEFONO, sino 
no descansaba, pero siempre se escapaba y respondía. Cuando hubo accidentes, 
enfermedades, era el primero en llamar, el primero en ofrecernos ayuda… en los 

momentos tristes, se angustió y lloro con nosotros y creo que quería sacar los brazos por 
el teléfono para abrazarnos, EL FUE NUESTRO PASTOR EN EL CAMPO MISIONERO Y 

NOS PASTOREO EN TODAS LAS AREAS. 
Ese es el supervisor de Europa para nosotros, ese es Fernando para nuestra familia, un 
amigo, un pastor, un consejero, alguien digno de imitar. 

La verdad es que al saber de su renuncia sentimos que estamos perdiendo parte de 
nuestro corazón, y parte de lo que representa el DNM para nosotros, oramos al Señor 

para que quien ocupe su lugar pueda suplir estas áreas TAN NECESARIAS PARA CADA 
MISIONERO QUE SIRVE FUERA DE ARGENTINA, porque si pensaron que el DNM es 
solo un agencia que recauda dinero para los misioneros SE EQUIVOCARON, el dnm ES 

MAS QUE ESO, el DNM es para un misionero SU FAMILIA, SU PASTOR, SU PAÑUELO 
DE LAGRIMAS, ES EL EMPUJE PARA SEGUIR ADELANTE, seguramente aquí he 
descrito a los tres por igual porque tanto FERNANDO COMO DANIEL Y FEDERICO, han 

hecho el mismo trabajo por cada misionero en el mundo. 
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¿Como sigue esto?, seguirá adelante porque esta sostenido por la mano del Señor, el 
DNM seguirá funcionando, no sabemos de qué manera, pero pueden estar seguros que 

el que comenzó la buena obra es fiel para acabarla, NO DEJEN DE OFRENDAR 
PORQUE DE ESO DEPENDE QUE SIGAMOS EN EL CAMPO, oren por los hermanos que 
se harán cargo para que el Señor les de Sabiduría de cómo proceder, para con los 

misioneros y para con la iglesia de Argentina ya que es el nexo. 
 
DICHO ESTO, PASO A CONTARLES UN POQUITO DEL CAMPO 

Ya ha llegado el frio para quedarse, las chimeneas se visualizan en las casas de piedra 
de las montañas de orense, en nuestro edificio han encendido la calefacción y damos 

gracias a Dios por eso porque nos acordamos del invierno pasado cuanto frio pasamos 
en la casa donde estábamos, NUNCA HABIAMOS PASADO TANTO FRIO, pero ahora 
estamos calentitos y somo agradecidos al Señor también por esto. 

 
LA FAMILIA 

Como les escribí en el correo anterior, mi suegra partió con el Señor, en solo tres meses 
el cáncer le gano la batalla. Mi esposa lo sufrió a la distancia, porque fue imposible 
viajar ya que en el mes de julio estuvimos en Argentina, eso es parte del precio de 

aceptar el llamado misionero, no ver envejecer a nuestros padres, no poder atenderlos en 
los momentos que nos necesitan y no verlos para darles el último adiós. Damos gracias a 
la cantidad de saludos y cariños que hemos recibido a través de las redes sociales y por 

correos, ustedes son nuestra familia a la distancia y esa demostración de cariño nos 
llena el corazón. SERA DIFICIL VOLVER A ARGENTINA Y NO ENCONTRARLE. 

 
LAS IGLESIAS SIGUEN ADELANTE,  
Hemos levantado una nueva líder de casa así que estamos felices, ya que vemos el 

crecimiento de los hermanos que comienzan a comprometerse. La asistencia ha 
mermado un poco, pero estamos intentando pastorear a los que les cuesta venir. 
 

La economía está siendo sacudida severamente por la crisis que se acrecienta en 
España, aunque los medios dicen lo contrario, la falta de trabajo y la subida de precios 

se hace cada vez más fuerte, esto repercute en la economía de la iglesia, tremendamente, 
pagar el alquiler se hace muy difícil, sumado a los impuestos que se cobra en España 
por tener un local alquilado (24% mensual) que se suma al alquiler, la luz es casi el 50% 

de lo que pagamos de alquiler y el agua viene con impuesto solo por ser iglesia 
evangélica pagamos un gran porcentaje más alto que cualquiera en la ciudad… solo la 

mano de Dios nos sigue sosteniendo para que el lugar de reunión siga abierto.  
 
Sabemos que esto es una herramienta del infierno para frenar la obra del Señor y 

mantener nuestra mente ocupada, pero sabemos en quien hemos creído y que el CIELO 
NO TIENE CRISIS y en eso seguimos confiando. 

 
MOTIVOS DE ORACIÒN 

1. Por la economía de nuestra familia para que los cambios en el DNM no afecten. 

2. Por los que ocuparan el lugar en el DNM. 
3. Por la economía de la iglesia y de los hermanos. 

 

GRACIAS POR VUESTRAS ORACIONES Y OFRENDAS. 
 

 
 


